

## **Súmate a la visión**

Por: Pastor David Ingman

Proverbios 29:18 (NVI): “Donde no hay VISIÓN, el pueblo se extravía (perece).”

Durante años hemos enseñado en esta iglesia la importancia de tener visión en nuestras vidas como creyentes. ¿Por qué existimos? ¿Qué estamos haciendo aquí? ¿Cuál es el propósito de nuestra vida? Hablemos de la importancia de la visión.

Hay muchas personas en la iglesia que no tienen una visión para el futuro. Han perdido su motivación, coraje y enfoque, y ya no están viviendo la vida que Dios quería para ellos: una vida abundante que Jesús prometió. Muchos son guiados por “los vientos de la vida” en lugar de ser dirigidos por una visión de Dios. Una persona sin visión espiritual está en peor situación que una persona físicamente ciega. La esencia de la visión es la capacidad de ver más allá de lo que los ojos físicos pueden ver.

Proverbios 29:18. Una vida sin un plan a largo plazo, es una vida condenada a vagar sin rumbo ni dirección. La palabra hebrea para visión (profecía) es “chazon”, que significa comunicación divina o revelación.

Habacuc 2:3: “Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará.”

2 Corintios 5:7 (NVI). Este versículo ha sido el lema de Comunidad de Fe, desde que la iglesia comenzó hace tantos años. Recordemos que la visión de Dios te llevará a tu destino.

Proverbios 29:18 (NVI): “Donde no hay VISIÓN, el pueblo se extravía (perece).” Corrie Ten Boom dijo una vez: “Si miras al mundo, te angustiarás. Si miras hacia dentro, te deprimirás. Pero si miras a Dios, tendrás descanso.” Nuestra visión proviene de escuchar la voz de Dios.

El sueño de Dios de construir instalaciones para esta Iglesia, como la escuela y otros edificios fuera de Quito, comenzó hace muchos años. Aún nos faltan algunos detalles, como asientos tipo teatro para la sección de gradas, un nuevo piso acústico y algunos ajustes más. Hoy, vamos a seguir adelante y lanzar la visión, invitando a todos a unirse en esta nueva fase para la iglesia.

Una palabra que recibimos como iglesia está en Isaías 43:18-19: “No os acordéis de las cosas pasadas, ni traigáis a memoria las cosas antiguas. He aquí que yo hago cosa nueva; pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis? Otra vez abriré camino en el desierto, y ríos en la soledad.”

Estemos convencidos que hay un paralelo directo entre lo que Dios está haciendo en Comunidad de Fe y lo que está realizando en cada una de nuestras vidas. ¡Es tiempo de sumarnos a la Visión!